



Lampiran 01. Surat Pelaksanaan



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana o. 11, Singaraja
Telepon : (0362)23884, Fax (0362)29884
Email: fhisundiksha@gmail.com

No :1986 /UN48.8.1/DL/2023
Hal : *Pengumpulan Data*

27 Desember 2023

Kepada
Yth. Ketua Pengadilan Negeri Singaraja
d/a Jalan Kartini No 02 Singaraja - Bali
Kabupaten Buleleng
di
Tempat

Dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul “Efektivitas Proses Mediasi Dalam Mengurangi Perkara Perceraian Ditinjau dari PERMA Nomor 01 Tahun 2016 Tentang Pedoman Mediasi di Pengadilan (Studi Kasus di Pengadilan Negeri Singaraja)” dengan hormat, kami mohon ijin untuk melakukan pengambilan data terkait data perceraian yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Ni Ketut Dessy Fitri Yanti Dewi
Nomor Induk Mahasiswa : 2014101008
F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih

A.n. Dekan,
Wakil Dekan I,



Prof. Dr. Dewa Gede Sudika Mangku, S.H.,LLM.
NIP 198412272009121007

Tembusan
1. Arsip

1



Catatan:
• UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 “Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah”
• Dokumen ini tertanda ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BsrE
• Surat ini dapat dibuktikan keasliannya dengan menggunakan qr code yang telah tersedia





Lampiran 02. Pedoman Wawancara

PEDOMAN WAWANCARA

Informan	Pertanyaan
<p>Hakim Mediator :</p> <p>I Gusti Made Juliartawan, S.H., M.H.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Selama menangani kasus perceraian, apa saja yang menjadi faktor-faktor penyebab terjadinya perceraian di Singaraja? 2. Apa saja tugas pokok dan fungsi mediator dalam mengurangi perkara perceraian di pengadilan negeri singaraja? 3. Apa saja kendala yang dialami mediator dalam proses mediasi perkara perceraian di pengadilan negeri singaraja? 4. Bagaimana efektivitas proses mediasi dalam mengurangi perkara perceraian di Pengadilan Negeri Singaraja? 5. Bagaimana penerapan mediasi dalam perkara perceraian di

	<p>Pengadilan Negeri Singaraja?</p> <p>6. Dalam praktiknya bagaimana penerapan mediasi dalam perkara perceraian apakah sudah sesuai dengan Perma Nomor 1 Tahun 2016?</p> <p>7. Faktor-faktor apa saja yang melatarbelakangi terjadinya keberhasilan dalam proses mediasi di Pengadilan Negeri Singaraja?</p> <p>8. Faktor-faktor apa saja yang melatarbelakangi terjadinya kegagalan dalam proses mediasi di Pengadilan Negeri Singaraja?</p> <p>9. Pada awalnya mediasi diatur berdasarkan PERMA Nomor 1 Tahun 2008 Tentang Prosedur Mediasi di Pengadilan, lalu karena kurang dianggap kurang efektif maka ada</p>
--	--

	<p>dikeluarkannya perma Nomor 1 Tahun 2016 tentang pedoman mediasi di Pengadilan, apakah setelah perubahan tersebut ada perkembangan?</p>
--	---





Lampiran 03. Dokumentasi Penelitian



Ruang Mediasi dan Diversi Pengadilan Negeri Singaraja



Dokumentasi Wawancara dengan Hakim Mediator di Pengadilan Negeri

Singaraja

RIWAYAT HIDUP



Ni Ketut Dessy Fitri Yanti Dewi dilahirkan di Kabupaten Buleleng tepatnya di Br. Dinas Sanih, Desa Bukti, Kecamatan Kubutambahan pada tanggal 07 Desember 2002. Dessy Merupakan anak terakhir dari empat bersaudara. Penulis lahir dari pasangan suami istri Bapak I Made Budiayasa dan Ibu Ni Ketut Partini. Penulis berkebangsaan

Indonesia dan beragama Hindu. Alamat penulis di Banjar Dinas Sanih, Desa Bukti, Kecamatan Kubutambahan, Kabupaten Buleleng. Penulis menyelesaikan Pendidikan pertama di Taman Kanak-Kanak Pra Widya Dharma pada tahun 2008. Kemudian penulis menempuh Pendidikan di Sekolah Dasar Negeri 1 Bukti dan lulus pada tahun 2014. Lalu penulis melanjutkan Pendidikan di SMP Negeri 1 Kubutambahan dan lulus pada tahun 2017. Pada tahun 2020 penulis tamat dari SMA Negeri 3 Singaraja dengan mengambil jurusan Ilmu Pengetahuan Sosial dan kemudian melanjutkan Pendidikan Strata 1 Program Studi Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha. Pada tahun 2024 penulis menyelesaikan skripsi yang berjudul “Efektivitas Proses Mediasi dalam Mengurangi Perkara Perceraian Ditinjau Dari PERMA Nomor 01 Tahun 2016 Tentang Pedoman Mediasi di Pengadilan (Studi Kasus di Pengadilan Negeri Singaraja)”.